

## Expone Investigadora panoramas del sistema electoral

En el marco de la XXVII Feria Internacional del Libro Monterrey, la Comisión Estatal Electoral presentó la conferencia “Panoramas del sistema electoral hacia el 2018”, a cargo de María Marván Laborde, Coordinadora del Área de Derecho Electoral del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, este 11 de octubre.

Durante su mensaje de bienvenida, el Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza Castillo, destacó la pertinencia de analizar las diferentes visiones de los fenómenos políticos ante el inicio del proceso electoral del 2018.

“Prácticamente este tema se circunscribe en el preámbulo del proceso electoral del 2018, que tanto se ha hablado que es la gesta electoral más grande de la historia de México; es por eso que es muy importante tener este panorama, que de una u otra forma se puede analizar desde la coyuntura que estamos viviendo”, expresó.

En su ponencia, Marván Laborde indicó que con el paso del tiempo se ha ido aprendiendo de las reglas electorales, las cuales en la actualidad han generado un sistema electoral que garantiza la equidad para quienes compiten por un cargo de elección popular.

“Tenemos un sistema electoral que ha creado condiciones de equidad, que son empíricamente comprobables, hoy en día en México, tenemos un sistema electoral competitivo ya que sabemos las reglas desde antes”, expresó.

En cuanto al modelo de comunicación política implementado desde el 2007, dijo, que tiene como ventaja, el uso equitativo de radio y televisión para los contendientes a un puesto popular; y como desventaja, que se han generado más litigios por los contenidos de los spots.

Para concluir, la politóloga hizo un llamado a los partidos políticos para que asuman su compromiso con la democracia.

A la conferencia acudieron las Consejeras Electorales de la CEE, Sara Lozano Alamilla y Rocío Rosiles Mejía; y los Consejeros Electorales, Luigui Villegas Alarcón y Alfonso Roiz Elizondo.